

Contaminación en Temuco y Padre Las Casas

●Días de Preemergencia ambiental en Temuco y Padre Las Casas y vemos una capa de humo en las dos ciudades. Ni hablar en Labranza, donde la contaminación del aire es extrema, es cosa de darse una vuelta de vez en cuando. Esto quiere decir que las medidas anticontaminación no son efectivas y esto es porque solamente se restringe el uso de estufa a un pequeño sector de la población. ¿Porqué la ley no es pareja para todos?, ¿porqué la autoridad discrimina por sector? Así nunca se va a avanzar en una solución real.

Mientras tanto, estamos a merced de la lluvia o el viento para que se despeje el cielo, porque el recambio de calefactores es un grano de arena en el mar: el crecimiento de las ciudades estan grande que esto no sirve de mucho.

Germán Covarrubias